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Beschlussvorschlag: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

aktuell wird das Thema „Bäume am Rathausplatz“ bei den Bürgern, aber auch in den Fraktionen 
diskutiert.

Hierzu stellen wir folgende Anfrage:

-          Hätte eine Bepflanzung des Rathausplatzes mit Bäumen Auswirkungen auf die Durchführung des 
Christkindlesmarktes bzw. auf die Aufstellung der Hütten?

-          Gibt es Erkenntnisse, ob der Untergrund des Rathausplatzes statisch für Baumpflanzungen geeignet ist?

-          Wie sieht es mit den auf dem Rathausplatz verlegten Sparten aus? 
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